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- Herr Knoll erkundigt sich, ob das Aufbringen von Kissen oder Pollern sinnvoll wä-

re, um die Geschwindigkeiten innerhalt der Ortsteile zu reduzieren.
Herr Koth hält die Kissen und Poller für weniger geeignet und rät von der Aufstel-
lung ab. Die Gemeinde sollte jetzt erst einmal die Wirkung des mobilen Ge-
schwindigkeitsmessgerätes abwarten. Sollte sich das positiv auswirken, könnte 
die Gemeinde noch ein weiteres Gerät kaufen.
Die Schnellfahrer sind in der Regel Ortsansässige, mit denen dann dringend mal 
ein Gespräch geführt werden sollte.

- Herr Stegmann informiert, dass die Ortsfeuerwehr Papenhusen Herrn David Roo-
se zum neuen Stellvertretenden Ortswehrführer gewählt hat. Ernennung und 
Vereidigung sollte auf der nächsten Gemeindevertretersitzung erfolgen. 

- Herr Roxin macht auf eine Formulierung aus dem letzten Protokoll aufmerksam, 
die besagt dass die Zuwegung zum Feuerlöschteich Kirch Mummendorf nicht ge-
geben ist. Mit den verantwortlichen Personen wurde gesprochen. Es wird alles 
zurückgebaut und das Einverständnis gegeben, dass das Grundstück zu jeder 
Zeit betreten werden kann.

Herr Staben spricht die Gewährleistungsfrist in der Kita Mallentin an, wie ist hier der 
Sachstand?
Herr Koth bestätigt, dass die Gewährleistung bereits abgelaufen ist. Ein Abnahme-
protokoll liegt vor.
Frau Prien bemängelt, dass die Gemeindevertreter darüber nicht informiert wurden.
Auftrag an die Verwaltung: Informationen zur Abnahme der Kita Mallentin 
zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung


